

つくろう、未来を。  
つくろう、素材で。

2022年12月5日  
愛知製鋼株式会社

## 当社参画の「命をつなぐPROJECT」が 第10回グッドライフアワード実行委員会特別賞<環境ひとづくり賞>を受賞

愛知製鋼株式会社（代表取締役社長：藤岡高広）が2011年より参画している「命をつなぐPROJECT<sup>※1</sup>」は、環境省が主催するプロジェクト「グッドライフアワード<sup>※2</sup>」において、「第10回グッドライフアワード実行委員会特別賞<環境ひとづくり賞>」を受賞しました。

今回、「命をつなぐPROJECT」は、生物多様性推進のため、次代を担う学生が中心となり、企業・行政・地域・NPOと連携した活動を持続的に取り組んでいる実績が評価され、受賞に至りました。

当社はCSR活動の一環として、社有地の中新田緑地における「カブトムシのすむ森づくり」事業や、地域環境保全のボランティア活動などを積極的に進めています。直近では「命をつなぐPROJECT」と連携し、近隣の企業緑地から在来種のミナミメダカを譲り受け、中新田緑地で放流・繁殖後に、他の企業緑地に譲り渡すなど、企業の垣根を超えた生態系ネットワーク形成に取り組んでいます。

今後も「命をつなぐPROJECT」参画企業として、積極的に生物多様性の向上や森林育成などを推進し、社会・地球の持続的発展に貢献していきます。

※1 愛知県の知多半島臨海部等に点在する企業緑地や公共緑地を繋ぐことによって、生物多様性の向上と生態系ネットワークの形成を目指すプロジェクト。

※2 持続可能な社会実現のため“環境と社会により暮らし”やこれを支える地道な取り組みを募集し、応援する事業。



表彰式（12月3日開催）の様子